



ATUS Knittelfeld Schwimmen
Sigrid Fessl

+43 664 9604476
sigrid.fessl@gmx.at



Knittelfelder Juniorteam im Österreichfinale

In der Vorausscheidung standen in den Bundesländern insgesamt 78 Teams am Start. Als österreichweit neuntbestes Team schafften die Jungs des Knittelfelder Schwimmvereines den Einzug der besten 12 ins Österreichfinale im Bundesleistungszentrum Südstadt.

Mit tollem Einsatz erkämpften sich Yannick und Matteo Seybal, Fabian Hussinger, Patrick Steiner, Emil Fessl, Lukas Freitag und Martin Procyk letztendlich den großartigen achten Platz!

„Sehr erfreulich sind auch die erbrachten Limits für die Österreichischen Meisterschaften der Nachwuchsklassen Ende Juli in Wels: 200m Rücken von Yannick und Fabian, 400m Freistil von Patrick, Matteo und Yannick, 200m Lagen von Fabian!“, freut sich das Trainerinnentrio Doris Eckstein, Julia Paul und Laura Prentler.

Weitere Informationen:

www.atusknittelfeld-schwimmen.at

